
 

Página 1 de 1 

 

Presidente:                                             Secretária: 

ATA Nº 005/2019. No dia quatorze do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezesete horas e trinta minutos, na 1 

sala nº 174 da ESAG, localizada na Avenida Madre Benvenuta, nº 2007, Itacorubi, Florianópolis/SC, teve início a 2 

sessão extraordinária do Conselho de Centro da ESAG, sob a presidência do Professor Éverton Luís Pellizzaro de 3 

Lorenzi Cancellier, Diretor Geral da ESAG. Estavam presentes, e conforme lista de presença, os seguintes 4 

conselheiros: Ana Paula Menezes Pereira, Analucia Vieira Fantin, Arnaldo José de Lima, Carlos R. Da Silva Alberto, 5 

Daniel Augusto de Souza, Denise Pinheiro, José Luiz Fonseca da Silva Filho, Luciana Ronconi, Mariana de Souza 6 

Ribeiro, Osvaldo Faria de Oliveira, Géssica Rosa e Bruno Fagundes de Souza. Ausências justificadas da professora 7 

Patrícia Vendramini e da professora Janice Bogo, que estava em viagem de trabalho à Caçador/SC. Constatado 8 

quorum, o Presidente cumprimentou todos e declarou aberta a sessão extraordinária. A reunião tem pauta única – 9 

Eleição do presidente, vice-presidente, secretaria e da Comissão Setorial Eleitoral da Esag para o processo eleitoral do 10 

cargo de Reitor e Vice-Reitor da UDESC. Discutido o item foi votada e aprovada por unanimidade a comissão 11 

composta por: professor Júlio da Silva Dias (presidente), professor Fernando Pozzobom (vice-presidente), professora 12 

Ana Paula Grillo Rodrigues, aluno Bernardo Tribien e técnica Andréa Oriques (secretária). Comunicações: Professora 13 

Ana Paula lembrou do Parque das Profissões no dia 22 e solicitou a participação de todos, bem como da Feira das 14 

Oportunidades que terá a participação de muitas empresas. Conselheiro Éverton L. P. L. Cancellier comunicou: das 15 

dificuldades do estacionamento durante a semana devido a montagem dos estandes; que a contratação da empresa 16 

que fará a reforma da manta asfáltica já foi licitada e está na fase de entregar da documentação. Ao final, o Presidente 17 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Andréa Oriques 18 

Santos, lavrei a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada por todos os presentes na próxima reunião do 19 

Conselho. Florianópolis, 14 de agosto de 2019.  20 


